

A tous les lecteurs, j'adresse mes vœux les plus chaleureux, en remerciant le journal de m'en donner la possibilité ! Vœux de bon Noël et de bonne année...

Noël est par excellence une fête familiale. L'occasion de donner et recevoir entre générations. Ce peut être simple, un sourire, un bonjour, une écoute, une attention à l'autre. Une des principales choses que nous offre l'anniversaire de la naissance de Jésus sur notre terre est l'invitation à la paix, et, plus que cela, la paix elle-même. L'enfant dans la crèche ne peut parler, mais les anges à l'esprit aigu et à la voix juste le font de sa part : « *paix aux hommes que Dieu aime* ». Chacun là où il est ce jour là peut devenir artisan de paix et d'amour.

La paix, je nous souhaite à tous de la cueillir là où elle est, à la crèche et dans nos cœurs.

Pour ma part, je célébrerai à la prison de Bois d'Arcy le matin de Noël au milieu des prisonniers avant de rejoindre la cathédrale où je célébrerai la messe solennelle de Noël avec les yvelinois qui le souhaiteront.

+ Eric AUMONIER, Evêque de Versailles, pour les Yvelines.